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ATA Nº 020/2020 DA SESSÃO PLENÁRIA 2 
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 3 
SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - 4 
UNIRG, REALIZADA EM 08 DE OUTUBRO DE 2020. 5 

 6 

Assuntos da Pauta: 7 
 8 
Expedientes: 9 

 10 
1. Aprovação da ata n° 019/2020; 11 

2. Informes.  12 

 13 
Ordem do Dia:  14 

1. Aprovação do Edital de Vestibular Agendado 2021/1; 15 

2. Aprovação das Propostas de Retorno das aulas 16 

presenciais;  17 

3. Homologação do PPC de Educação Física; 18 

4. Homologação do PPC de Jornalismo.  19 

APROVADA EM 22 DE OUTUBRO DE 2020 20 

Às 14h05min (quatorze horas e cinco minutos) do dia 08 (oito) de outubro de 2020 (dois mil e 21 

vinte) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – 22 

CONSUP, mediante convocação Extraordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. 1- Sara 23 

Falcão de Sousa, expedida por mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados 24 

Superiores. Atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2-Eduardo Fernandes de Miranda; 3- 25 

Rise Consolação Iuata Costa; 4- Adolpho Dias Chiacchio; 5- Ceila Mendonça Milhomem; 6- 26 

Eliana Núbia Moreira; 7- Eliana Zellmer P. Farencena; 8- Gilberto Correia da Silva; 9- José 27 

Alves Maciel; 10- Livio Fernandes Cavalcante; 11- Marcilene de Assis Alves Araújo; 12- Lais 28 

Tonello; 13- Mira Célia Benvenuto; 14- Paula Marinho Scotta; 15- Paulo Henrique Costa 29 

Mattos; 16- Nicoly Aguiar; 17- Valmir Fernandes de Lira; 18- Vania Caixeta; 19- Zeila Coelho 30 

Santos; 20- Felipe Nauar Chaves; 21- Bruno Melo Gene Santiago; 22- Vinicius Lopes Santana; 31 

23- Gleydson Moraes Lima; 24- Oximano Pereira Jorge e Neureny Martins dos Santos Silva. 32 

O conselheiro Jamil Elias Dib justificou sua ausência por motivos de conexão com a internet. A 33 

conselheira Marise Tanaka Suzuki justificou sua ausência. O conselheiro Antonio José Roveroni 34 

justificou sua ausência. A Presidente iniciou a sessão Extraordinária cumprimentando os presentes 35 

e verificando o quórum regimental deu início aos trabalhos. O conselheiro Gleydson solicitou 36 

mudança na ordem da Pauta, sendo a inversão do item 2 e item 1. A Presidente colocou em votação 37 

a mudança de ordem, RESTOU APROVADA POR 16 votos favoráveis, 1 contrário e 1 38 

abstenção da conselheira Paula. Em continuidade, colocou em votação a aprovação da pauta 39 
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conforme segue: 1- Aprovação do Edital Agendado para 2021/1; 2- Aprovação das Propostas de 40 

Retorno das aulas presenciais; 3- Homologação do PPC de Educação Física; 4-Homologação do 41 

PPC de Jornalismo, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. Expediente 1 – Aprovação 42 

da ata n° 019/2020. A Presidente colocou em votação a aprovação da ata n° 019/2020 RESTOU 43 

APROVADA POR 16 votos favoráveis e 1 abstenção da conselheira Paula. Expediente 2 – 44 

Informes. O conselheiro Gilberto expôs sobre o andamento das Eleições 2020, e informou sobre a 45 

eleição simulada que ocorrerá dia 09/10 (sexta-feira) das 09h às 17h, através do sistema SEI. Após, 46 

a Presidente expôs que o Presidente da Fundação UnirG, Thiago Lopes Benfica, questionou a 47 

Reitoria sobre a alteração do recesso de 15/10 (quinta-feira) ser alterado para 13/10 (terça-feira). Os 48 

conselheiros se manifestaram contrários considerando que a data já está prevista no calendário 49 

acadêmico. A Presidente expôs que os questionamentos feitos, em reunião anterior, pelo 50 

conselheiro Gilberto seriam esclarecidos pelo Assessor Jeann Bruno. Após, colocou em votação a 51 

fala do mesmo, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. O assessor esclareceu todos os 52 

questionamentos elencados. O conselheiro Adolpho solicitou informações quanto ao 53 

posicionamento dado aos acadêmicos que são do grupo de risco. O conselheiro Eduardo explicou 54 

que o processo de retorno de aulas práticas já ocorrendo desde julho, portanto esses acadêmicos 55 

foram orientados à trancamento das disciplinas que tenham aula prática considerando o cenário de 56 

pandemia. Item 1 da Ordem do dia – Aprovação do Edital de Vestibular Agendado para 57 

2021/1. O conselheiro Eduardo expôs que no mês de setembro do corrente ano, o pleno aprovou a 58 

modalidade de formato dos vestibulares, conforme segue o Edital encaminhado. Explicou que 59 

alguns cursos terão mudanças nos valores dos créditos, após a reformulação dos PPCs. O 60 

conselheiro Felipe expôs sua preocupação com a probabilidade de ocorrer concorrência para o curso 61 

de Direito no período noturno. O conselheiro Eduardo explicou que a cada semana será aberto “x” 62 

número de vagas, onde os candidatos se inscrevem e fazem a prova. Após, a CPPS divulgará, 63 

semanalmente, a lista de convocação para matrícula, e caso as matriculas sejam preenchidas não 64 

serão disponibilizadas mais vagas. A Presidente colocou em votação a aprovação do Edital do 65 

Vestibular Agendado para 2021/1, RESTOU APROVADO por 16 votos favoráveis e 1 abstenção 66 

do conselheiro Oximano. Item 2 da Ordem do dia - Aprovação das Propostas de Retorno das 67 

aulas presenciais. A Presidente colocou em votação a fala de todos os coordenadores de curso 68 

e/ou estágio e do Assessor Guilhermes de Andrade, RESTOU APROVADO POR 69 

UNANIMIDADE. Os coordenadores expuseram que as propostas encaminhadas foram todas 70 

embasadas em reuniões com NDE’s, representantes de turmas, conselhos de cursos. Após, a 71 

Presidente colocou em votação a prorrogação da reunião por mais 1 hora, RESTOU APROVADO 72 

POR 14 votos favoráveis, 5 contrários e 1 abstenção do conselheiro Bruno. O conselheiro Paulo 73 

Henrique manifestou que as atividades deveriam permanecer como estão, e que no ano de 2021 74 

seja avaliado a proposta de retorno de disciplinas presencialmente. O conselheiro Gleydson alertou 75 

que alguns cursos incluíram o retorno de disciplinas teóricas presencialmente. O conselheiro Felipe 76 

expôs que deve ser mantida a autonomia dos cursos e a aprovação dos planos dos cursos seja 77 

aprovada de forma integral. A conselheira Marcilene expôs que as aulas teóricas não devem 78 

retornar neste semestre, porém as aulas práticas podem retornar de acordo com as indicações das 79 
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coordenações, podendo até aumentar o número de turmas por laboratório. O conselheiro Eduardo 80 

colaborou com a fala do conselheiro Felipe, e agradeceu aos coordenadores pelo empenho com seus 81 

respectivos cursos e com a IES. A Presidente colocou em votação a aprovação de mais 5 inscrições, 82 

e a fala da representante da CAMED, Karla Khalil, RESTOU APROVADO POR 83 

UNANIMIDADE. O conselheiro Adolpho questionou quanto ao pagamento da carga horária extra 84 

que alguns docentes terão com o retorno de atividades. O conselheiro Eduardo expôs que a 85 

fundação é responsável pela parte financeira, porém o pagamento de horas extras será a resolução 86 

para evitar contratação de docentes. A discente Karla Khalil expôs que alguns cursos serão mais 87 

prejudicados que outros, como exemplo os 4 e 5 periodo, com a excessiva sobrecarga de aulas. Após 88 

ouvir todos os conselheiros, a Presidente elencou os seguintes encaminhamentos: 1-Gleydson, 89 

Marcilene – aulas teóricas permanecerem remotamente até o final do semestre letivo, e as aulas 90 

práticas retornarem de acordo com indicado pelas coordenações. 2- Eduardo, Felipe – aprovação 91 

conforme proposto pelas coordenações (representando a integridade dos cursos), sem ressalvas. 92 

Colocou em votação, e RESTOU APROVADO POR 12 votos favoráveis a proposta 1, 4 votos 93 

para proposta 2 e 1 abstenção do conselheiro Gilberto. A Presidente informou que as aulas 94 

práticas deverão retornar quanto antes em suas reposições do semestre passado e deste semestre, e 95 

cada coordenação deverá remeter o cronograma de retorno a Reitoria, PGRAD e comunicar aos seus 96 

respectivos acadêmicos para que estes possam se programar para o retorno das atividades com 97 

antecedência. A coordenação de laboratórios também deverá comunicada para organização das 98 

aulas. Item 3 da Ordem do dia – Homologação da Alteração do PPC de Educação Física. O 99 

coordenador Jackson Carlos expôs que o novo PPC foi reformulado para estar de acordo com as 100 

novas diretrizes nacionais. A Presidente colocou em votação a Homologação do PPC de Educação 101 

Física, com as correções textuais pertinentes, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. A 102 

conselheira Eliana Zellmer expôs que o seu nome deve ser acrescido na lista de integrantes do 103 

NDE, constante no documento. Item 4 da Ordem do dia – Homologação da Alteração do PPC 104 

de Jornalismo. A Presidente colocou em votação a Homologação do PPC de Jornalismo, 105 

RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. Após, a Presidente agradeceu a presença de 106 

todos e encerrou a Sessão às 16h45min (dezesseis horas e quarenta e cinco minutos) e Eu, Daniela 107 

Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, lavrei esta Ata a qual, depois de lida, 108 

discutida, aprovada e datada, segue assinada por todos os presentes abaixo nominados. Gurupi, 08 109 

de outubro de 2020.  110 

Daniela Leão da Costa (secretária) ___________________________________________________ 111 

1. Sara Falcão de Sousa__________________________________________________________ 112 

2. Neureny Martins dos Santos Silva________________________________________________ 113 

3. Eduardo Fernandes de Miranda__________________________________________________ 114 

4. Rise Consolação Iuata Costa ____________________________________________________ 115 

5. Adolpho Dias Chiacchio_______________________________________________________ 116 
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6. Ceila Mendonça Milhomem_____________________________________________________ 117 

7. Eliana Núbia Moreira__________________________________________________________ 118 

8. Eliana Zellmer P. Farencena____________________________________________________ 119 

9. Gilberto Correia da Silva_______________________________________________________ 120 

10. José Alves Maciel____________________________________________________________ 121 

11. Lais Tonello_________________________________________________________________ 122 

12. Livio Fernandes Cavalcante_____________________________________________________ 123 

13. Marcilene de Assis Alves Araújo ________________________________________________  124 

14. Mira Célia Benvenuto_________________________________________________________ 125 
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16. Paulo Henrique Costa Mattos___________________________________________________ 127 

17. Nicoly Aguiar_______________________________________________________________ 128 

18. Vania Caixeta_______________________________________________________________ 129 

19. Valmir Fernandes de Lira______________________________________________________ 130 

20. Zeila Coelho Santos___________________________________________________________ 131 

21. Gleydson Moraes Lima________________________________________________________ 132 

22. Oximano Pereira Jorge________________________________________________________ 133 

23. Felipe Nauar Chaves__________________________________________________________ 134 

24. Bruno Melo Gene Santiago_____________________________________________________ 135 

25. Vinicius Lopes Santana________________________________________________________.   136 


